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REQUERIMENTO Nº 455/2018 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre a 
folha de pagamento de servidores, 
dívidas com fornecedores e as 
condições de segurança da antiga 
Usina Santa Bárbara no município 
de Santa Bárbara d’Oeste. 
 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador tem sido questionado por 

munícipes sobre o montante de recursos gasto com a folha de pagamento dos 
servidores públicos municipais; 
 

CONSIDERANDO que é fundamental a informação sobre o 
montante das dívidas da Administração Municipal junto aos fornecedores; 

 
CONSIDERANDO que a antiga Usina Santa Bárbara é o local 

escolhido pela Prefeitura para a realização de eventos de porte do município; 
 
CONSIDERANDO que é importante saber quais foram os 

percentuais de aumento e/ou reposição salarial concedidos ao funcionalismo 
municipal nos últimos anos. 
  
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quais os valores, o percentual da folha de pagamento da 

Prefeitura, nos anos de 2012, 2013, 2014, 2015, 2016 e 2017? Valores 
referentes ao percentual de despesas da Prefeitura?; 
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2º) Quais as dívidas da Prefeitura junto a fornecedores de 2012 a 
2017? Qual é o montante atual das dívidas com os fornecedores?; 

 
3º) Quais foram os percentuais de aumento/reposição salarial 

que foram concedidos aos funcionários públicos municipais nos anos de 2013, 
2014, 2015, 2016 e 2017?; 

 
4º) Nesse período, houve algum ganho real ou apenas repasse 

do índice inflacionário? Se houve ganho real, qual foi o percentual?; 
 
5º)  Quanto à antiga Usina Santa Bárbara, em 2013, a Prefeitura 

informou que a Feira das Nações estava suspensa porque o Corpo de 
Bombeiros tinha proibido o evento por questões de segurança. Depois disso, a 
Prefeitura realizou diversos eventos no local, tais como: Exposição de Carros 
Antigos, Festa da Negadinha da Usina, Rock Fest e Via Crucis. O que foi feito 
na antiga usina para resolver o problema da segurança no local e porque a 
Feira das Nações não voltou ao calendário de eventos do município? 
 

7º) Há alguma previsão da Feira das Nações voltar a ser 
realizada no município?;  
 

8º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de abril de 2.018. 
 

 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 

    

 


